
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡グランシップでのロータリ－財団セミナーに２７日の

日曜日、台風を気にしながら牛田ロータリー財団委員長と参

加してきました。ロータリーカード、ポリオ、グローバル補

助金の事など、みっちり教育を受けてきました。後で報告が

あると思いますのでよろしくお願いいたします。 

手話の勉強をしているということで、手の使い方に関して

お話させてください。私にとってはトリビアでした。 

その１．万歳の手のひらはなぜ正面に向けてはいけないの

か？答/正面に向けたらお手上げになり祝いの万歳にならな

い。 

その２．ウルトラマンのスペシウム光線はなぜ左手を右手の

前に置き十字に組むか？答/昔はコンピューター、CG がない

のでスペシウム光線を出す手が、ぶれると光線の合成処理編

集できない。そこで、左手で右手を動かないように固定した

ためということです。光線の１本１本線を引いて実際に撮影

して作ったそうです。ちなみに１秒のシーンでもスペシウム

光線の原画は１００枚以上にもなったそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、手のひらは顔とは違い化粧などでごまかせないの

で、女性の年齢がよくわかるということです。 

 

 

①皆さんの貴重な会費の中から寄附金等を払っていま

す。上期分としては、米山奨学金、特別寄附金、ロー

タリー財団寄附金、ポリオ基金、ロータリーの友、RI

人頭分担金、米山梅吉記念館５０周年寄附金、青少年

交換地区資金などがあります。②翻訳タスク委員の推

薦をしてくださいという依頼が来ています。翻訳作業

でガバナー事務局の手伝いをしていただける方、よろ

しくお願いします。③本日、第１回の役員理事会があ

ります。 

 

 

①後藤さん 12 日に還暦を迎えました。今年は、義母

の米寿に併せてお祝いいただきました。 ②稲垣さん 

19 日で 49 歳になりました。浜松に来て２ヶ月。ゴル

フに誘ってください。③鷲津さん 28 日に還暦を迎え

ました。家族、妹たち、娘、妻からプレゼントをいた

だいたりし賑やかな誕生日を迎えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①武田さん 手話ミニ講座 名前を手話で表現できる

ようにしましょう。 

②広報委員会 マイロータリー未登録者は名札の裏の

番号を記入していってください。 

③財団プログラム委員 牛田会員 グランシップのセ

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 
■司会：松本太一 龍谷義行 ■点鐘：小田木基行 ■週報：高貝亮 
■ロータリーソング：手話「希望のエナジー」  
■ゲスト：第 2620 地区 学友委員会委員 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会青少年交換担当 

雨宮
あめみや

哲也 様 
例会見学者 山﨑晴美 様 
米山記念奨学生 サイ ピョー ミエン マオさん 

 

① 甲府 RC 雨宮哲也様 地区プログ
ラム委員会（青少年交換担当）、地
区学友委員会委員を仰せつかりま
した。よろしくお願いします。 

会員数 78 名（内出席免除会員 2 名） 

出席数 59 名 出席率 78.67％ 

前々回出席率 82.67％ 

RI会長 ﾏｰｸ･ﾀﾞﾆｴﾙ･ﾏﾛｰﾆｰ /第 2620地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 安間みち子 /会長 小田木基行 /幹事 堀内善弘  
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ニューパワーを発揮してみんなでつながろう 



ミナーに行ってまいりました。ロータリー提携カード

に加入すると利用が自動的に寄付に回ります。 

④米山記念部会 藤田会員 米山奨学委員会委員長セ

ミナーが初めて開催され出席してきました。奨学生と

してということで、パワーにおられた蔡さんがお話さ

れ、小澤会員も涙を流して聞いておられました。 

⑤雨宮哲也様（地区プログラム委員会、地区学友委員

会） 青少年交換事業においては、学生本人はもちろ

んですが、カウンセラーや受け入れクラブ、ホストフ

ァミリーの協力が必要です。改善が必要なところもで

てきています。学友の皆さんの組織づくりも途上で、

さらに進めていきたいと思います。皆様方のご協力も

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員維持増強部会「友リストを活用し、会員増強を図

りましょう」会員維持増強委員会 原田道子委員長 

 

友リストをお分けしました。地区の会員増強維持セ

ミナーが８月４日にあります。本年度はセミナー開催

時の質問事項があります。クラブを知る、ということ

で会員数の割合が図示されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブの活性化のために、例会プログラムを魅力的

なものにするための工夫も聞かれています。当クラブ

については、朝例会であること、クラブの歌があるこ

との２点を挙げています。 

 会員増強については、かつて会員数を１００名にし

ますと宣言して取組み、友リストを使って２３名の会 

 

 

員増強をした年がありました。若い会員が増えました。 

 今年、また増強委員長になりましたので、友リスト

を配布し、もう一度頑張ってみたいと思います。増強 

 

委員の数は少ないので、皆さんと一緒にやるしかない

と思います。 

 

 白い紙をお渡ししましたので、各テーブルで責任者

と若い方を選んでください。増強も自分を成長させる

道具だと思って頑張ってみてください。各テーブルで

増強について話し合ってみてください。 
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